

Bonsoir Juristudians

Par **Leanna**, le **17/07/2014 à 01:54**

Bonsoir à tous,

Faisons court mais précis :D

J'ai 23 ans et je m'apprête à entrer en M1 en septembre (quelle réjouissance !!! enfinnnnnn!!! youpii [smile36]).

A part ces merveilleuses études de droit, j'avoue être une artiste dans l'âme ... Ben quoi ? C'est original de pouvoir chanter tous les codes non ? [smile4]

J'ai décidé de m'inscrire sur ce site pour vous faire part d'une problématique qui me turlupine depuis maintenant un mois...(oui je sais ça commence à faire long)....et je dois absolument prendre une décision assez vite alors j'espère trouver un petit peu d'aide.

Bien sûr, j'espère également être utile en répondant à certains posts :D

A bientôt!

Leanna.

Par **Agglæ**, le **17/07/2014 à 10:53**

Mon père était enseignant en fac, il disait souvent que lorsqu'on a du mal à mémoriser quelque chose, il faut se le chanter. Si tu fais cela avec talent, c'est encore mieux ![smile16]

Je serai ravie de profiter de ta contribution et te souhaite la bienvenue. [smile3]

Par **Maria Karomm**, le **20/07/2014 à 00:13**

Bienvenue sur le forum ! :)